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Ata da 2º Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev 

realizada no dia 27 de novembro de 2024 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e 

quatro, na sede da Câmara Municipal de Comendador Levy 

Gasparian, nesta cidade de Comendador Levy Gasparian, com a 

presença dos Conselheiros Luiz Carlos Prates da Silva, Alexandre 

da Costa Simões e Jéssica Moreira Paiva realizou-se a segunda 

Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev no mês de 

novembro, com início às nove horas. Havendo número legal, o 

Senhor Presidente, Conselheiro Luiz Carlos Prates, deu por abertos 

os trabalhos e solicitou que o Conselheiro Alexandre da Costa 

Simões fizesse a leitura do expediente, que constou do memorando 

nº 050/2024, que encaminha os Processos de pagamento do mês 

de agosto de 2024 e do memorando 051/2024, que encaminha os 

Processos de pagamentos do mês de setembro de 2024, ambos da 

Diretoria do Levy Prev. Após a leitura, o Senhor Presidente 

determinou que os Processos de Pagamentos do mês de agosto de 

2024 seriam analisados na presente reunião. Depois de lidos e 

analisados foi constatado a falta dos empenhos 121-1, 122-1, e 

123-1, que constavam na relação enviada ao Conselho Fiscal, mas 

não estavam juntos com os outros processos em poder dos 

Conselheiros Fiscais. Continuando, o Senhor Presidente 

determinou que fosse solicitado a Diretoria do Levy Prev os 

empenhos faltantes e que o Conselho Fiscal terminaria a analise 

dos processos de agosto e também de setembro em reunião 

extraordinária ainda este mês. Em seguida, a Conselheira Jéssica 

Moreira Paiva disse que solicitaria os documentos que faltaram na 

relação de processos do Levy Prev. Continuando, o Senhor 

Presidente convocou reunido Extraordinaria para a proxima sexta- 

feira, dia 29 de novembro, as 9h, na sede da Camara Municipal, 

para analise dos Processos de Pagamentos dos meses de agosto e 

setembro de 2024. Não havendo mais nada a tratar, o Senhor 
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Presidente registrou a presença dos Conselheiros e encerrou a 

reunião. Dos trabalhos lavrou-se a presenta ata, que vai assinada 

pelos Conselheiros Presentes. 

Luiz Garlds Prates da Silva 
Conselheiro Presidente 

Alexandre da Costa Simões 

Conselheiro 

" 

Jéssica Moreira Paiva 

Conselheira


